

学校だより

12月号 🔐



れいわ ねん がつ にち 令和2年11月30日 よこはま し りつかみいい だ しょうがっこう 横浜市立上飯田 小 学校

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamiiida/

じゅんのう てきおう たいおう ちから **順応・適応・対応する力**

こうちょう よこやまよしあき 校長 横山美明

こんねんど しんがた かんせんよぼう ねんせい えんそく こうつうきかん りょう 今年度は、新型コロナウィルスの感染予防のため、1~3年生については遠足や交通機関を利用し こうがいがくしゅう ちゅうし ねんせい しゅくはくたいけんがくしゅう どうよう りゅう ねんせい ての校外学習は中止にしました。4~6年生の宿泊体験学習についても同様の理由で4・5年生 ひがえ ねんせい あいかわ むら ねんせい さるしま みうら むら へんこう い は日帰りとし、4年生は愛川ふれあいの村、5年生は猿島(三浦ふれあいの村から変更)に行きまし ねんせい はく ぱく かたしな にっこうしゅうがくりょこう おこな かんけい きょうしょくいんた。6年生はこれまでの2泊を1泊にし、片品・日光修学旅行を行いました。関係の教職員も したけんぶん りょこうぎょうしゃ う ぁ いじょう ていねい おこな かんせんよぼう つと ないよう 下検分や旅行業者との打ち合わせをこれまで以上に丁寧に行い感染予防に努めました。また、内容 たち たいけん とお 面でも見直しを 行 いました。ただし、子ども達に体験を通した豊かな学びを経験させるために、その た。さらに、保護者の皆様におかれましては、お子様の健康管理に努めていただきました。おかげ様で ねんせい たいけんがくしゅう ぶ じ お りかい きょうりょく かんしゃ 4・5・6年生の体験学習を無事に終えることができました。ご理解とご協力に感謝いたします。 たいけんがくしゅうご はんせいかい ば がくねん きょうしょくいん せいげん なか こ たち 体験学習後の反省会の場では、どの学年の教 職 員からも「制限のある中で子ども達はよくやって こ せいちょう み こえ おお き こ たち かんきょう じゅんのう いた」「子どもの成 長が見られた」という声が多く聞こえてきました。子ども達の環 境 に順 応する まから てきおう きから つよ あらた かん わたし おとな けいけん じゃん 力、適応する力の強さを改めて感じました。私たち大人はこれまでの経験から、しばらく時間が た 経てばコロナ以前の生活に戻るだろうと、時間が経つにつれ気持ちが緩みがちになる傾向にあります。 しゃかい ょうす み 社会の様子を見ていてもよくわかります。そういった点では、むしろ子ども達の方が国の定めた「新 しい生活様式」をしっかりと理解し、実践し、身に付けてきているようです。 じ だい